

à Berlin. A Ottawa, M. Stansfield a travaillé aux Affaires juridiques, aux Directions des affaires d'Amérique, d'Extrême-Orient, des Nations Unies, de l'Europe, du Commonwealth, de l'Afrique et du Moyen-Orient. Depuis janvier 1969, il était à la tête de la Direction de la coordination fédérale-provinciale au Ministère des Affaires extérieures.

M. Stansfield a épousé Bernice Dean. Ils ont deux enfants.

BARRY CONNELL STEERS

Né à London (Ontario) en 1927, M. Steers a obtenu un baccalauréat ès arts (avec spécialisation) de l'Université de Western Ontario en 1951. De 1951 à 1955, il a travaillé comme agent d'administration à la Direction des communications du Conseil national de recherches et, de 1955 à 1957, comme agent d'import-export en Colombie. Il est entré au Service des délégués commerciaux en 1957 et il a été affecté à Singapour, à Athènes, à Tel Aviv et à New York. A Ottawa, il a été directeur de la Direction du financement international du Bureau des relations générales et, tout récemment, directeur du Groupe de développement des marchés au Ministère de l'Industrie et du Commerce.

M. Steers a épousé Marta Molina-Velez. Ils ont trois enfants.

MAX HIRSCH WERSHOF

Né à Ottawa en 1909, M. Wershof a obtenu un baccalauréat ès arts, une licence en droit et une licence en droit avec spécialisation de l'Université de l'Alberta en 1928, 1930 et 1958 respectivement. Il a été reçu au barreau de l'Alberta en 1932 et a exercé le droit de 1932 à 1936. En 1955, il a été nommé conseiller de la Reine. Entré aux Affaires extérieures en 1937, M. Wershof a été affecté à Washington et à Londres avant d'être nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Bureau européen des Nations Unies à Genève en 1956. Depuis 1957, jusqu'à son retour à Ottawa en 1962, il était en même temps membre du Conseil des gouverneurs de l'Agence internationale de l'énergie atomique à Vienne. M. Wershof a été nommé ambassadeur au Danemark en 1967. A Ottawa, il a travaillé à la lière Direction de la liaison avec la Défense et a été à deux reprises Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures et conseiller juridique du Ministère, soit de 1954 à 1956 et de 1964 à 1967.

M. Wershof a épousé Miriam Caplan. Ils ont un enfant.